



2 Pièces

46 m²

Réf. SVAP10002719

280 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmant 2 pièces de 46 m2 idéalement situé en plein coeur du centre-ville d'Antibes, à seulement 100 mètres des plages et 200 mètres de la Place de Gaulle. Situé au 3e étage sur 5 d'une résidence sécurisée, cet appartement lumineux et exposé sud-ouest se compose : d'une entrée avec placard, d'un séjour convivial avec une cuisine américaine semi-équipée, donnant sur une agréable terrasse d'environ 10 m2, d'une chambre confortable, d'une salle de bain, et d'un WC indépendant. En complément, l'appartement dispose d'un parking en sous-sol et d'une cave, offrant un confort supplémentaire. Un ...

Charming 2-room apartment of 46 m2 ideally located in the heart of Antibes city center, just 100 meters from the beaches and 200 meters from Place de Gaulle. Located on the 3rd floor out of 5 in a secure residence, this bright, south-west facing apartment is composed of: an entrance with cupboard, a friendly living room with a semi-equipped American kitchen, opening onto a pleasant terrace of around 10 m2, of a comfortable room, of a bathroom, and a separate toilet. Additionally, the apartment has underground parking and a cellar, providing additional comfort. A little refresh will be ...

SEQUOIA IMMOBILIER

14, boulevard Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

